



Estimadas familias,

Esperamos que el verano haya servido para coger fuerzas y energía para este próximo curso académico 2020/2021.

Ante la inminente vuelta a las aulas, queremos transmitir tranquilidad a toda la comunidad educativa y aportar alguna **información básica para el comienzo de curso**.

El Equipo Directivo está elaborando y redactando el Plan de Contingencia siguiendo las indicaciones proporcionadas por el Departamento de Educación. En él se concretan las medidas organizativas y las decisiones a tomar respecto a muchos aspectos fundamentales (aula matinal, comedor, entradas, salidas...) Dado que el Consejero de Educación anunció cambios en las instrucciones dadas inicialmente a finales de junio para su elaboración, queremos ser prudentes y esperar a realizar las modificaciones pertinentes, antes de compartirlo con las familias. Nuestra intención es ponerlo a vuestra disposición lo antes posible.

Durante los primeros días de Septiembre, se os harán llegar una serie de formularios a cumplimentar (actualización de datos, uso del comedor...).

Prestad atención a las publicaciones de la web del colegio

El comienzo de curso es el **7 de Septiembre**. Para el primer día de clase **los alumnos y alumnas deberán traer:**

○ **Alumnado de Primaria:**

- Un estuche sencillo con lo necesario para escribir (lápiz, goma, sacapuntas, pinturas...)
- Una **mascarilla higiénica puesta** y un paquete de mascarillas de repuesto.
- Un pequeño bote de gel hidroalcohólico.
- El almuerzo.
- **NO TRAER MOCHILAS**

○ **Alumnado de Infantil:**

- Una **mascarilla higiénica puesta** y un paquete de mascarillas de repuesto.
- Un pequeño bote de gel hidroalcohólico.
- El almuerzo en su bolsita de tela.
- El alumnado de 3 años traerá también el material que se indicó en la reunión de Junio.
- **NO TRAER MOCHILAS**



En el mes de Septiembre, la actividad educativa girará en torno a los siguientes ejes:

1. **Adaptación a la “nueva normalidad” del colegio.** Conocer las normas de funcionamiento e interiorizarlas.

Ahora más que nunca se nos pide instaurar rutinas de vida cotidiana como las rutinas de higiene personal y del entorno. Por tanto, pedimos encarecidamente a las familias que colaboren desde los hogares explicando y transmitiendo a vuestros hijos e hijas las medidas higiénicas y de distanciamiento social, siempre de forma positiva y con ánimo de cuidarnos entre todas y todos. Es imprescindible transmitir calma, seguridad y confianza en la escuela como espacio social, emocional, sanitario y físico protegido.

2. **Gestión emocional** del reencuentro y de todo lo vivido durante el confinamiento.

El trabajo de las competencias emocionales será primordial desde el inicio de curso. En las aulas se plasmará con el alumnado lo sentido, vivido y percibido durante este momento que nos ha tocado vivir y los cambios que ha traído consigo, dando suma importancia al bienestar emocional de cada alumno y alumna.

3. **Evaluación inicial** y adaptación de las programaciones didácticas.

4. Desarrollo de la **competencia digital**.

Uno de nuestros primeros objetivos será trabajar sobre los recursos digitales y las nuevas dinámicas que tanto nos han ayudado durante los últimos meses. Debemos tener la mejor preparación posible en caso de volver a una situación de educación a distancia.

Para la organización y buena marcha del curso, va a ser fundamental la disposición y colaboración de toda la Comunidad Educativa. Ante la incertidumbre que genera esta pandemia, la tranquilidad, la comunicación y la empatía van a ser nuestras mejores armas.

Estamos impacientes por ver los pasillos de nuestro colegio llenos de vida nuevamente.

¡Nos vemos pronto!

Atentamente,

El Equipo Directivo